



きりんぐみだより

6月

2024年6月3日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

子どもたちの様子

お当番活動も、慣れ始め、朝のお米ときも協力して行っています。忘れた時には、周りの子たちから教えてもらい、話し方進め方はそれぞれ。みんなの前で話すことが恥ずかしい子もいますが、少しずつ慣れていけたらなと思っています。そして、15日は年長になって初めて公園でお弁当を食べました。とっても楽しみにしていたようで、「きょうえんそく〜！」と言っていました。その後、ピクニックに名前を変えようと話していました(笑) 行き帰りの道中の賑やかな事。おしゃべりが止まらない子どもたちでした。公園では、ひとしきり遊ぶと「おなかすいた〜」と集まり始め、園長先生が見えた時には、アイドルのような歓迎振りでした。自分でお家の方に伝え、準備も出来ていた子も多かったようですね。



えんそく

新・江の島水族館への遠足。とっても楽しみにしていただけに、「あしたえんそくだっけ？」という声を何度聞いた事か…当日は、着いたとたんに「おなかすいた」から始まり、イルカのショーの最中も「おべんとうまだ？」と1番はお弁当のようでした(笑) サメを触ったり、大きな亀にびっくりしたり、クラゲのショーでは「うわ〜」っと感動したり…楽しい、にぎやかな遠足でした。

年長交流

17日に初めての年長交流がありました。“もうじゅうがり “のゲームを、楽しみに、やる気満々の子どもたちでした。リトル・ルーナ、GENKIDSの保育園の友だちとも、始めは恥ずかしそうにしていたですが、だんだん打ち解け、ゲームを楽しんでいましたよ。これから、何度か予定をしているので、たくさん仲良しさんを見つけて欲しいと思います。

今月の活動とお知らせ

♡11日の懇談会への出席、ありがとうございました。保護者の皆さまのお話、たくさん伺うことができました。参考にさせて頂き、子どもたちと一緒に、これからの活動を考えていきたいと思えます。

♡暑くなってきました。着替えのストックの確認をお願いします。

5日(水)不審者訓練 7日(金)英語 17日(月)身体測定 20日(木)避難訓練
26日(水)幼児集会